

Grandes talentos femeninos de Paysandú destacan en el Campeonato Nacional

Deportes



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 81
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/grandes-talentos-femeninos-de-paysandu-destacan-en-el-campeonato-nacional_17227.php



Deportes

Grandes talentos femeninos de Paysandú destacan en el Campeonato Nacional

Destacan los destacados talentos femeninos de Paysandú en el Campeonato Nacional.

Paysandú se consagra como epicentro del ciclismo nacional

Paysandú continúa siendo el centro neurálgico del ciclismo con la celebración del Campeonato Nacional de Ruta y Contrarreloj. La jornada del viernes permitió conocer a los campeones en la disciplina de contrarreloj, mientras que hoy se llevará a cabo la etapa final del evento.

Jornada femenina repleta de emociones

En la víspera, las damas fueron las protagonistas absolutas, comenzando a competir a las 17 horas en las pruebas de Ruta, según sus respectivas categorías.

La categoría Junior fue la primera en salir a la pista, recorriendo 50 kilómetros en un circuito que tuvo su inicio y finalización en Bulevar Artigas, entre los estadios 8 de Junio y Artigas.

En esta categoría, la sanducera Xiomara Morales se destacó una vez más al coronarse como la mejor, repitiendo su éxito obtenido el viernes en la prueba de contrarreloj.

Posteriormente, las competidoras de la Sub 23 Femenina recorrieron 80 kilómetros, donde Florencia Revetria, quien ya había sido campeona en contrarreloj, volvió a brillar al subirse a lo más alto del podio.

El cierre de la jornada estuvo a cargo de las damas Élite, que pedalearon un total de 100 kilómetros, siendo Malvina Prieto la primera en llegar a la meta, seguida de la destacada Paola Silva.

La jornada masculina llega con grandes expectativas

Hoy, el Campeonato Nacional de ciclismo contempla su tercera y última etapa, que reunirá a los mejores pedalistas del país.

Las Pruebas de Ruta para los caballeros comenzarán a partir de las 8 de la mañana.

El recorrido dará inicio en los estadios 8 de Junio y Artigas, tomando Bulevar Artigas hacia el norte hasta llegar a Wilson Ferreira Aldunate.

Desde allí, los ciclistas seguirán por Ferreira Aldunate hacia el este, hasta unos metros antes de la ruta 3, para luego retornar por el mismo camino hasta el pabellón y finalmente descender por Bulevar Artigas al sur, llegando a la rotonda de Park Way.

La categoría Junior será la primera en tomar la salida, con un recorrido de 80 kilómetros.

Posteriormente, será el turno de los competidores Sub 23, quienes enfrentarán un desafío de 180 kilómetros.

La etapa culminará con los ciclistas Élite, quienes deberán recorrer un exigente circuito de 200 kilómetros.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Grandes talentos femeninos de paysandu destacan en el campeonato nacional

Tags

pruebas, viernes, femenina, artigas, jornada, campeonato, bulevar, primera, nacional, contrarreloj, circuito, ciclismo

Noticias relacionadas

5.0 * *El Campeonato Nacional de Ruta y Contrarreloj cierra su edición con gran éxito y momentos memorables*

4.4 * *Los nuevos campeones del Campeonato Nacional Contrarreloj ya han sido consagrados*

4.8 * *Xiomara Morales, joven promesa del ciclismo, se alista con entusiasmo para la Vuelta Femenina*

4.5 * *La emocionante despedida del ciclismo en Paysandú se acerca a su gran final*

3.9 * *El ciclismo nocturno se prepara para una electrizante segunda edición*

3.8 * *El Codecam de Paysandú cierra un año espectacular lleno de logros y sorpresas*

4.9 * *Sanduceros se destacan en el escenario del campeonato nacional*

4.1 * *La selección femenina de Paysandú ya definió su plantel para afrontar la próxima competencia*

4.8 * *Conmoción en el ciclismo uruguayo: asesinan a un destacado comisario deportivo y querido catequista*

4.3 * *La segunda etapa del emocionante ciclismo nocturno se llevó a cabo con gran entusiasmo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo